

# **PRESENTACIÓN**

## **de**

# **Actas de la III Conferencia de Desarrollo Profesional en Ingeniería Mecatrónica 2013**

En este número especial 103 de nuestra revista, es un gusto presentar las actas de la tercera conferencia de desarrollo profesional en Ingeniería Mecatrónica que se desarrolló del 4 al 7 de octubre del 2013. En esta ocasión tenemos la oportunidad de compartir los resultados de 19 investigaciones realizadas por profesores y estudiantes tanto del área de Mecatrónica, como de mecánica y electrónica. Agradecemos la respuesta de los profesores y estudiantes a esta segunda convocatoria para difundir su quehacer en el área de investigación.

“Pistas Educativas”, como medio de difusión y de divulgación, nos provee de la oportunidad de compartir, con nuestros pares, las investigaciones que realizamos. Este hecho nos enriquece a todos y propicia el avance de la ciencia y tecnología en nuestro país.

Por lo anterior, el departamento de ingeniería mecatrónica de nuestro instituto, tiene como objetivo primordial la difusión de la ciencia y tecnología que se desarrolla en el seno de nuestras aulas y laboratorios. Esperamos que esta acción ayude a vincular más fuertemente la investigación con la docencia en nuestro departamento.

Reconociendo el esfuerzo que se requiere para emprender este proyecto de difusión, vaya nuestro agradecimiento a los profesores José Guadalupe Zavala Villalpando y Agustín Vidal Lesso, coordinadores, así como a todos los profesores que colaboraron en la revisión y evaluación de los artículos.

Deseamos que este número especial de la revista “Pistas Educativas” se convierta en una edición anual tradicional, y esperada por todas aquellas personas deseosas por compartir los resultados de su quehacer profesional.

**Abdón Javier Ruiz Guerrero**  
**Jefe del Departamento de Ingeniería Mecatrónica**